

○ GÁDOR

Un monumento homenajeará a la comunidad gitana

LA VOZ
REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Gádor llevará a cabo un homenaje a la comunidad gitana afincada desde hace siglos en la Villa de Gádor como reconocimiento a su integración y como muestra de respeto a sus particularidades culturales. Para ello se ha encargado un Monumento a los Gitanos de Gádor, que se ubicará en la Plaza del Eucalipto, y que será financiado a través de una aportación de la Fundación Caja Murcia. La obra será diseñada a partir de una foto histórica que se ha podido recuperar recientemente.

Según expuso el Ayuntamiento, el monumento reconocerá la elevada integración de la que la comunidad gitana ha dado muestras. "Prueba de ello han sido los grandes jugadores de pelota gitanos de Gádor o su participación en la vida municipal con el concejal gitano en



■ Boceto del monumento. / LA VOZ

anteriores corporaciones", explicaron.

Sucesivas generaciones de familias gitanas se han integrado en la vida laboral en la Villa de Gádor durante años, desde aquellos "vadeadores" que se dedicaban a cruzar el río llevando a sus espaldas a algún vecino, los históricos "hojalateros", leñadores, los que se han dedicado a la naranja, los que tradicionalmente se han dedicado a la venta ambulante o los más jóvenes que han dado el paso de trabajar en otros oficios más actuales.

"En el convencimiento de que la diversidad y la heterogeneidad constituyen aspectos que más tenemos que dar a conocer a los demás, en un mundo cada vez más globalizado es por lo que la defensa de las diferentes culturas, especialmente las minoritarias, deben ser conocidas, compartidas y asumidas entorno a un respeto mutuo", concluyeron.